



Ciudad.

Se necesita una sociedad con una mirada respetuosa y comprensiva del otro y capaz de valorar las fortalezas sobre las dificultades"

PATRICIA ARTEAGA
 DIRECTORA ESCUELA DE PEDAGOGÍA EN EDUCACIÓN ESPECIAL DE LA UBB.

Hemos cursado 13 multas, relacionadas con la falta del gestor de inclusión, no con la no existencia de la persona con discapacidad"

EDUARDO RIQUELME
 SEREMI DEL TRABAJO

III ESTUDIO NACIONAL DE LA DISCAPACIDAD EN CHILE (ENDISC)

90 mil 531 personas adultas tienen discapacidad en Ñuble

Con un 22,9% de mayores de 18 años en situación de discapacidad, es la región con mayor prevalencia. A pesar de avances como la Ley de Inclusión Laboral y el programa Chile Cuida, persisten brechas en accesibilidad, educación y empleo.

En la nueva Ley N° 21.690 de inclusión laboral, se eleva del 1% al 2% el mínimo de trabajadores con discapacidad que deben contratar las empresas con más de 100 empleados.



ANTONIETA MELEÁN
 antonieta@ladiscusion.cl
 FOTOS: CEDIDAS

Cada 3 de diciembre se conmemora el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, con el principal objetivo de visibilizar y apoyar su inclusión social y laboral, así como promover sus derechos y el bienestar en todos los ámbitos de la sociedad.

El III Estudio Nacional de la Discapacidad en Chile (ENDISC), realizado por el Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis), muestra una radiografía completa de la realidad de las personas que viven en situación de discapacidad e identifica las brechas y problemas que está enfrentando este segmento de la población.

Por regiones, Ñuble presenta el mayor porcentaje de población adulta con discapacidad, con 22,9%, que equivale a 90.531 personas. Le siguen La Araucanía y Los Ríos, ambas con 22%. Estas regiones superan el promedio nacional, que es de 17,6%.